



Lyon, 30 mars 2009

Le Groupe U10 diffère la publication de ses résultats initialement prévue le 31 mars 2009

Des examens complémentaires sur la filiale espagnole C3M sont réalisés dans le cadre de la procédure d'audit de ses comptes annuels clos au 31 décembre 2008.

De ce fait, la publication des résultats annuels du Groupe U10, initialement prévue le 31 mars 2009, est différée.

C3M est une société de droit espagnol, basée à Valence, qui a rejoint le Groupe en 2004. Après avoir connu une croissance soutenue, la société, dans un contexte économique mondial perturbé en 2008, a été brutalement confrontée à une baisse importante de son activité, tant en Espagne qu'à l'international.

Les audits en cours sont susceptibles d'augmenter significativement le niveau des provisions du Groupe.

Fournisseur de la distribution internationale, U10 a développé un métier d'intermédiaire générateur de valeur ajoutée par la création de lignes de produits et de services sur mesure dans l'équipement de la maison et de la personne.

Euroclear : 7914 – Isin FR0000079147

Relations Analystes & Investisseurs :

Christian Viguié, Directeur Général Délégué
Tel. + 33 (0) 4 74 13 86 82
cvguié@U10.fr

Rappel du dernier communiqué financier :

29 janvier 2009
« Le chiffre d'affaires 2008 s'élève à 192,3M€ »